

Phoenix Solar und Mustakbal Clean Tech errichten 1 MWp Solarkraftwerk in Jordanien

- *Bislang größtes Photovoltaik-Projekt in Jordanien*
- *Auftraggeber Ma'an Development Company erwartet deutliche soziale, wirtschaftliche und Umwelt-Vorteile*

Sulzemoos, 12.12.2013 / Phoenix Solar Pte Ltd, die in Singapur ansässige Tochtergesellschaft der Phoenix Solar AG (ISIN DE000A0BVU93), eines im Prime Standard der Frankfurter Wertpapierbörse notierten, international tätigen Photovoltaik-Systemhauses, und Mustakbal Clean Tech ("Mustakbal"), wurden von der Ma'an Development Company ("MDC") mit der Errichtung eines Solarkraftwerks mit einer Nennleistung von 1 MWp beauftragt. Der Auftrag für das erste Solarprojekt im Megawatt-Bereich im Königreich Jordanien wurde dem Konsortium unter Leitung von Mustakbal nach öffentlicher Ausschreibung erteilt. Nach Fertigstellung werden 4.032 Trina Solarmodule und 56 SMA Wechselrichter jährlich rund 2.000 MWh Sonnenstrom erzeugen und so 24.000 Tonnen CO₂ einsparen. Phoenix Solar übernimmt die Planung und Beschaffung für das Projekt.

MDC wurde gegründet als Träger für Entwicklung und weitere Förderung der Ma'an Development Area, eines vielschichtigen Projekts mit vier Entwicklungskernen, die zur regionalen Entwicklung und Steigerung des Lebensstandards in Jordaniens südlichster Provinz Ma'an beitragen sollen. Die „Residential Community“ ist einer dieser Kerne, und das Photovoltaikkraftwerk liefert den Strom für eine dortige Wohnanlage. Sie wird den Strombedarf dieser Einrichtung vollständig abdecken, so dass sie als energieautarker Komplex zu einem der Vorzeigeprojekte für Solartechnologie in Jordanien wird.

Über die Phoenix Solar AG

Die Phoenix Solar AG mit Sitz in Sulzemoos bei München ist ein international tätiges Photovoltaik-Systemhaus. Der Konzern entwickelt, plant, baut und übernimmt die Betriebsführung von Photovoltaik-Großkraftwerken und ist Fachgroßhändler für Solarstrom-Komplettanlagen, Solarmodule und Zubehör. Mit Tochtergesellschaften auf drei Kontinenten konnte das Unternehmen seit seiner Gründung Solarmodule mit einer Leistung von weit über einem Gigawatt absetzen. Es konzentriert sich auf die Wachstumsregionen in den USA und Asien sowie auf die Entwicklung und Umsetzung neuer Geschäftsmodelle für Solarstrom jenseits öffentlicher Förderung.

Die Aktien der Phoenix Solar AG (ISIN DE000A0BVU93) sind im Regulierten Markt (Prime Standard) an der Frankfurter Wertpapierbörse gelistet. www.phoenixsolar-group.de